

## NOUVEAU BLOG "PARLONS CAVIAR" BY CAVIAR DE NEUVIC

Caviar de Neuvic est fier d'annoncer le lancement de son nouveau blog "Parlons Caviar", un espace entièrement repensé pour offrir à ses lecteurs une expérience plus attrayante et ergonomique. Ce blog, dédié aux amateurs de caviar et aux curieux, propose une richesse de conseils et d'informations pour tous ceux qui souhaitent découvrir les subtilités de ce mets d'exception.

Dans cet espace revisité, les lecteurs trouveront des réponses à des questions essentielles telles que "Comment déguster le caviar ?", "Quel vin accompagne le caviar ?" et "Comment servir le caviar ?". Ces articles visent à démystifier le monde du caviar et à rendre cette expérience accessible à tous.

Le blog "Parlons Caviar" est également une porte ouverte sur l'univers de la marque Caviar de Neuvic. Les visiteurs pourront y découvrir les dernières actualités, y compris les événements à venir, les lancements de nouveaux produits, et des informations sur nos boutiques situées à Neuvic, Bordeaux, Lyon et Paris.

Pour les passionnés de cuisine, notre blog propose des recettes exclusives conçues par nos chefs partenaires. Qu'ils cherchent une recette simple ou une création gastronomique sophistiquée, ils trouveront de quoi satisfaire toutes leurs envies culinaires avec nos produits d'exception.

## "AUDACE" UN PODCAST BY CAVIAR DE NEUVIC

En juillet, Caviar de Neuvic a lancé son podcast Mensuel "Audace", disponible dès maintenant sur Spotify.

Audace, c'est l'histoire d'une rencontre de chefs engagés et audacieux, qui par leur cuisine et leur personnalité transcende les frontières de la gastronomie, brisant les codes établis pour créer des expériences culinaires uniques et authentiques. De la cuisine traditionnelle à la cuisine fusion, ces talents nous invitent à découvrir un monde où l'audace culinaire se conjugue avec l'excellence.

Au travers de ce podcast l'objectif de Caviar de Neuvic est de mettre en lumière des chefs audacieux qui relèvent des défis environnementaux, sociétaux et de gouvernance, pour informer et inspirer un large public.

Le projet "Audace" est né de l'initiative d'Adrien Viller, Chef de projets en Direction Artistique & Événementiel, et de Laurine Gay, Chargée de Communication et de Relations Presse chez Caviar de Neuvic. Leur vision commune était de donner une voix aux chefs qui s'investissent profondément dans des causes qui leur tiennent à cœur, qu'il s'agisse de projets, d'engagements sociétaux ou environnementaux.

Caviar de Neuvic, engagé depuis toujours dans diverses causes, espère que ce blog et ce podcast inspireront et informeront un large public.

## Informations pratiques

- Le site internet est accessible à l'adresse suivante : <a href="https://caviar-de-neuvic.com/fr/">https://caviar-de-neuvic.com/fr/</a>
- Le blog est accessible à l'adresse suivante : <u>https://caviar-de-neuvic.com/fr/parlons-caviar</u>
- Le podcast est accessible à l'adresse suivante : <a href="https://podcasters.spotify.com/pod/show/caviar-de-neuvic">https://podcasters.spotify.com/pod/show/caviar-de-neuvic</a>

16 Rue de l'Odéon, 75006 Paris 14 Passage Sarget, 33000 Bordeaux 84, Rue du Président Edouard Herriot 69002 Lyon 430 Route de la Veyssière, 24190 Neuvic



Contact Presse / Caviar de Neuvic : Laurine Gay laurine.gay@caviardeneuvic.com 07.85.49.27.14